

Zum Differenzieren: Häufige Grammatikfehler vermeiden

- 1** Überprüft die folgenden Sätze aus Schülerinterpretationen der Kurzgeschichte „Die Tochter“ von Peter Bichsel. Markiert und berichtigt die grammatischen Fehler. Begründet eure Entscheidung.

Im Text, einer Kurzgeschichte, geht es um die Beziehung von Eltern zu ihrer Tochter.

Das Einzige, das die Eltern bisher in ihrem Leben hatten, ist die Tochter.

Monika schwammte die ganzen Jahre im Lebensrhythmus ihrer Eltern mit.

Peter Bichsels Kurzgeschichte handelt um die Stunde des Wartens der Eltern auf ihre Tochter.

Die Tochter, wo eine Zukunft in der Stadt hat, hat sich bereits äußerlich und innerlich distanziert.

Es ist schwer für jeder Man, sein Kind ziehen zu lassen.

Wegen dem Wegziehen könnten die Eltern traurig sein.

Sie möchte es ihren Eltern nicht direkt sagen, weil sie will sie erst langsam daran gewöhnen.
